
	

	

	
	

	
Il	Main	Sponsor	

Abbiamo	 scelto,	 certamente	 con	 coraggio	 e	 con	 passione,	 ma	 anche	 come	 sempre	 con	

razionalità,	 di	 assumerci	 un	 impegno	 di	 grande	 rilevanza	 nei	 confronti	 di	

un’amministrazione,	di	un’impresa	e	del	pubblico.	Diventare	il	main	sponsor	dell’importante	

programma	Padova.	La	meraviglia	del	colore,	che	occuperà	la	città	tra	il	2020	e	il	2022.	

Mirare	 a	 progetti	 di	 alta	 qualità	 e	 portarli	 alla	 loro	 riuscita,	 non	 sempre	 è	 cosa	 scontata.	

Lavori	siffatti	richiedono	tra	l’altro	il	giusto	tempo	per	essere	compresi,	in	un	mondo,	qual	è	

quello	nel	quale	viviamo,	abituato	piuttosto	a	cogliere	rapidamente	e	consumare	 in	 fretta,	

per	 poi	 dimenticare.	 Come	 Famiglia	 Baccini	 cerchiamo	 invece	 di	 percorrere	 una	 strada	

diversa,	attraverso	varie	tipologie	di	impresa	e	prodotto.	

L’iniziativa	di	mecenatismo	che	ci	 lega	al	curatore	Marco	Goldin,	e	attraverso	 lui	 in	questo	

caso	 anche	 alla	 città	 di	 Padova,	 ci	 ha	 introdotto	 in	 un	mondo	 in	 cui	 bellezza	 e	 cultura	 si	

uniscono	per	dare	 la	migliore	 immagine	di	sé.	Bellezza	e	cultura	che	sono	già	vive	 in	noi	e	

intrinseche	al	nostro	sentire,	per	diventare	poi	 forma	di	 realtà	grazie	all’operato	esperto	e	

alla	 ricerca	 della	 perfezione	 organizzativa	 dello	 stesso	 curatore.	 Quello	 che	 vogliamo	

immaginare,	all’inizio	di	questa	bella	storia	realizzata	anche	con	il	nostro	sforzo	economico	e	

imprenditoriale,	è	che	tanto	di	noi	e	della	bellezza	resterà	vivo	nel	tempo	e	nelle	memorie.	

Questa	dimensione	distesa	del	 tempo	è	quanto	ci	muove,	 come	Famiglia,	a	 investire	nella	

bellezza	e	nella	cultura.		

Il	 viaggio	 che	 Marco	 Goldin	 ci	 ha	 proposto,	 e	 ci	 siamo	 proposti	 di	 compiere,	 è	 lungo.	

Abbiamo	 deciso	 di	 dire	 sì,	 di	 percorrere	 questa	 strada	 e	 sostenere	 in	maniera	 tangibile	 il	

progetto	Padova.	La	meraviglia	del	colore,	mirando	a	portare	nella	nostra	terra	l’unione	e	la	



	

	

complessità	 di	 storie,	 culture,	 epoche	 ed	 esperienze	 diverse.	 Così	 ci	 pare	 sia	 bello	 il	

cammino.	Così	ci	pare	che	il	viaggio	possa	cominciare.	

Auguro	 a	 tutti	 noi	 di	 trovare,	 nella	 nostra	 profondità,	 quella	 bellezza	 che,	 sono	 sicura,	 ci	

avvolge	da	 sempre.	Pur	 se	quotidianamente	offuscata	dal	 correre	 incessante	di	un	mondo	

che	tante	volte	dimentica,	e	riesce	a	farci	dimenticare,	dove	alberghino	valori	e	anima.	
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